



## El Senado se tiñe de guinda

Arranca trabajos la nueva Legislatura, que recordó al PRI de los 70, pero recargada



Ciudad de México.- Entre reaparecidos, como el autoexiliado Ricardo Anaya... y excluidos de su partido, como Manlio Fabio Beltrones, se realizó la sesión constitutiva de la nueva Legislatura en el Senado de la República, que recordó los tiempos de la vieja aplanadora del PRI, pero en una versión recargada en la que el protagonista es Morena junto a sus aliados Partido Verde Ecologista de México y Partido del Trabajo (PT). Llegó la avalancha guinda.

Como en primer día de clases, la mayoría arribó al recinto estrenando atuendos —desde los más caros casimires de morenos, verdes, tricolores y blanquiazules, hasta lo tradicional, como la legisladora chamula Edith López Hernández, quien se arropó con piel de borrego, huaraches y ropas bordadas por manos indígenas.

Encabezada por Manlio Fabio Beltrones, quien aseguró no ser huérfano de partido —a pesar de que la bancada tricolor lo excluyó—, la Mesa de Decanos tomó la protesta de ley a los integrantes de la nueva Legislatura.

Acto seguido, los senadores llevaron a cabo la elección de los integrantes de la Mesa Directiva y, fiel a su estilo, la senadora Lilly Téllez fue la única que votó en contra de que Gerardo Fernández Noroña llegara a la Presidencia de la Cámara de Senadores.

Cada senadora y senador fueron pasando por orden alfabético para depositar su voto y, cuando le tocó su turno, Lilly Téllez mostró su boleta con la leyenda “EN CONTRA”. Una vez entronizado como presidente de la Cámara Alta, Gerardo Fernández Noroña, ataviado con un traje negro con solapa roja y bordados con motivos autóctonos, agradeció al pueblo de México su voto en favor de la continuidad de la 4T y aseguró que “los plebeyos decidimos tomar el destino de la Patria en nuestras manos”.